

中リーコ 光ジュニア 通信

Vol.03

夏休みの
思い出号

2024.09.12.

みなさん、今年の夏休みはいかがでしたか？例年ない猛暑で、涼しい部屋の中から外に出る機会も少なかったのではないかでしょうか？光ジュニアクラブでは周防の森ロッジでの1泊2日の宿泊研修の他、周南公立大学や大和コミュニティ協議会と行うキャンプを通して、大学生や小学生、地域の方々、そして市川市長さんなど会員以外の人たちとも触れ合うことができ、大変有意義な時間となりました。

あいにくの天気でマリンスポーツ体験は中止になってしまいましたが、9月以降もたくさんの講座やボランティア活動が予定されています。体験活動やいろいろな人との交流を通して、リーダーとしての力を伸ばしていきましょう。

思い出いっぱい！



ロッジ宿泊＆周防柱松

8月3日（土）・4日（日）実施
会場：周防の森ロッジ

6月の事前研修で学んだレクリエーションの進め方や危険予知トレーニング、野外炊事に加えテント泊、周防柱松への参加、市川市長さんと光市のこれからについて考える未来ミーティングなど盛りだくさんの内容でした。

2日間の体験を通して、野外活動に必要なスキルや、人とのコミュニケーションのとり方、グループでの話合いの進め方などを学ぶことができたようでした。今後も、さらに絆を深め、心に残る思い出をたくさん作ってほしいと思います。

中学生リーダー養成講座・光ジュニアクラブ事務局

キャンプ支援ボランティア

周南公立大学 :7月27日(土)実施

大和地区 :8月10日(土)実施

会場:周防の森ロッジ



周南公立大学、大和地区コミュニティ協議会が企画する小学生を対象としたデイキャンプのボランティアスタッフとしてそれぞれ参加しました。

当日は、野外炊飯でのカレーライスづくりや、島田川での生き物観察、竹を使った水鉄砲づくり、スイカ割りなどを、小学生が安全に楽しみながら活動できるように、上手に声掛けをしながら支援をしていました。

参加してくれた会員の皆さんありがとうございました。10月の第6回講座でも小学生とのデイキャンプを行います。今回の経験を生かしてくれることを期待しています。詳細は開催要項をご覧ください。

「教育フォーラムin光」

8月22日(木)実施

会場:光市民ホール



高校生リーダーの高尾尚弥さん(左)と小田陽満里さん(右)が「教育フォーラム in 光」にて、約 300 名の参加者の前で司会進行を行いました。光市教育の取組紹介、中学生による海外派遣体験発表、やまと学園の児童生徒による座談会などたくさんの内容がありました。二人とも2回目の参加ということもあり、落ち着いた様子で会の進行をスムーズに行うことができました。中学生会員のみなさんも、高校生の先輩たちのように、人前でも臆さず積極的にいろいろなことにチャレンジし、自信をつけていってほしいです。

大人気企画 海の安全講習&マリンスポーツ体験



会員の希望をもとに初めて企画した講座で、たくさんの中リー会員と小学生が楽しみにしていたのですが、台風10号の接近により、残念ながら中止となってしまいました…。今年度の実施は難しいですが、来年度も実施予定ですので、今回行事等で参加できなかった人も、ぜひ申し込んでください。また、来年度の講座の内容や実施場所など希望がありましたらいつでも事務局へお知らせください。



途中加入も随时受付中

申込は各中学校の担当の先生
または 右側の QR コードから

地域部活動移行

WEB サイト



中リー・光 Jr クラブ

ホームページ



講座の情報や活動の様子などを

写真 や動画 で紹介しています